

La mirada de Roberto Angelini sobre el rol empresarial y sus expectativas sobre Empresas Copec

“Creo que el crecimiento internacional ha sido un tremendo logro y ha hecho que Empresas Copec sea un actor relevante no solo en Chile, sino también a nivel global”, dijo el empresario en una entrevista realizada en la revista de Empresas Copec.

SOFÍA ARAVENA

El presidente de Empresas Copec, Roberto Angelini, abordó los desafíos, hitos y proyecciones del grupo para la próxima década, en una entrevista realizada en la revista corporativa de la compañía. Y también se refirió al rol que debieran cumplir las empresas en la sociedad.

“Este año dimos un paso importante, ya que generalmente las compañías, al menos en Chile, contamos solo qué hacemos y cómo lo hacemos. Pero con la campaña #NoMásCortoplacismo, ligada a nuestro propósito, estamos dando a conocer en qué creemos”, dijo el empresario en revista Empresas Copec.

Y luego agregó que “tenemos la convicción de que enfrentar los desafíos globales, desde el cambio climático hasta la desigualdad económica, requiere de una mirada a largo plazo que considere el bienestar de las próximas generaciones”.

El empresario de 76 años, ingeniero y originario de Italia indicó que en un horizonte de 10 años, ve a la compañía creciendo en todos sus negocios.

“Veo creciendo a este grupo empresarial en todos sus negocios: forestal, energía, minería y alimentación, a través de una gestión sostenible, generando valor económico de largo plazo y entregando valor social, ambiental y bienestar a los países donde estamos presentes”, planteó.

También indicó que se siente orgulloso de liderar uno de los principales grupos económicos del país, y agradeció a los

equipos que trabajan en Empresas Copec.

“Afortunadamente, cuento con un equipo de primer nivel, que me da confianza, tranquilidad y que me permite poder dormir bien en la noche. La verdad es que me siento tremendamente orgulloso del equipo”, sostuvo.

Por otro lado, destacó el avance que ha tenido la empresa, con operaciones en 16 países y presencia comercial en 80, donde pone sobre la mesa la relevancia de la internacionalización.

“Creo que el crecimiento internacional ha sido un tremendo logro y ha hecho que Empresas Copec sea un actor relevante no solo en Chile, sino también a nivel global. Empresas chilenas, pero con presencia global. Y tras eso hay mucho trabajo, y de muchos”, indicó.

Y por último, recordó algunos de los momentos más complejos que le ha tocado abordar, e indicó que fue el juicio arbitral con Carter Holt Harvey, pero afirma que terminó de buena manera para la empresa chilena.

“Terminó muy bien para el Grupo, ya que el árbitro nos dio la razón de que nosotros teníamos la administración y condenó a Carter Holt Harvey a pagar los perjuicios que había causado. En definitiva, Carter Holt Harvey nos vendió su parte, por US\$1.200 millones, quedando nosotros con el 60% del control de Copec, a través de AntarChile.

El empresario, padre de cuatro hijos y abuelo de 12 nietos, dijo que su familia ha sido un pilar fundamental en su vida. 

